



Überraschung für die Vorschulkinder

Die scheidenden 13 Vorschulkinder des Kindergartens Mützenich wurden an ihrem Abschlusstag von den Erzieherinnen mit einem Mittagessen überrascht. Dann begaben sich alle auf eine Wanderung mit für einen die Kinder unbekanntem Ziel. Nach einem Eis in Monschau führte der Weg schon fast wieder aus dem Eifelstädtchen heraus. Hier erreichte man aber noch die Senf-

mühle. Man durfte staunen, zuhören, anfassen, riechen, probieren und erfahren, warum die Schärfe des Senfes in den Augen brennt. Am Kindergarten fand dann der gemütliche Ausklang zusammen mit den Eltern statt – mit Liedern, Gedichten, Geschenken und Luftballons, die in den Himmel stiegen. Und so manches Abschiedstränchen wurde auch vergossen.